

- 会長就任に当たって
- 6月の町内一斉清掃について
- これからの日限山通信
- 

## 会長就任に当たって

5ブロックB班の勝山です。この度の総会で、日限山自治会の会長に選任されました。

今年度は、皆様もご存じのとおり「新型コロナウイルス」が猛威を振るっており、この感染拡大を防止する観点から、定期総会も「書面表決」という手法で行いました。（その結果は回覧いたします。）また、4月7日の緊急事態宣言を受けて「3密（密集、密閉、密接）」を避けるということから、4月は（場合によっては、5月も）従前自治会館の1階で第2、第3土曜日に開催していた「部長会」「役員会」を開催しないこととし、WEB上でのやりとりで、開催することを考えております。

そのため、執行機関としての「役員会」が十分に機能するかどうか現段階では分かりませんが、手探りでやっていくしかないと考えています。もし、この事態が長引くようであれば、前役員さんたちが苦勞して作成してくれた今年度の「活動計画」や「予算」も変更しなければならないかもしれません。

当面会員の皆様におかれましては、毎日の情報により正確な事態を把握し、新型コロナウイルスに感染しないよう、ご自分の健康、ご家族の健康にご留意されることをお願いいたします。

また、密集、密閉、密接を避けるという

ことから、4月の港南区の区民利用施設は5月の連休明けまで利用中止、各種のイベントは中止となっています。（詳しくは横浜市港南区役所のホームページで）

このような脅威は、この自治会、この地域では今まで私も経験したことがありません。

すべてが異常な事態となっている中で、自治会の日々の活動についても、あるものはこれまで通り、あるものは今までとは違うやり方を模索していきます。

よろしくお願いいたします。

## 6月の町内一斉清掃について

6月7日（日）に予定している「町内一斉清掃」は、中止するか、形を変えて（ご自分の家の前面、排水溝の清掃のみ）行うかは、4月の役員会で決定し、5月2日発行予定の「日限山通信」に載せる予定です。

## これからの日限山通信

これからの「日限山通信」は、港南区の広報、連合自治会の活動、関係団体の活動などを記事にして、広く会員の皆様に知っていただきたいと思っておりますが、現在は原稿を集める余力がないので、中途半端ですが、これで終わります。